



## Internationaux de France U14 – Challenge Alexis GODILLOT –

C'est avec grand plaisir que nous vous accueillerons pour les Internationaux de France U14 « Challenge Alexis Godillot » du 3 au 5 avril 2025. Afin de rendre plus agréable votre séjour au Golf de Chantilly, nous vous prions de trouver ci-joint quelques renseignements utiles.

**Dress code** : joueurs et joueuses : polo avec col, bermuda uni autorisé.

**Accompagnant et coach** : polo à col, bermuda uni autorisé pour les dames. Polo à col et pantalon pour les messieurs.

**Les jeans, survêtements et pantalons treillis sont interdits.**

**Enfants accompagnants** non-joueurs doivent être âgés minimum de 3 ans. L'accès au parcours est autorisé pour ceux qui ont **10 ans et plus**. Les enfants restent à tout moment sous la responsabilité de leurs parents.

**Téléphone** : l'usage des téléphones portables est interdit dans le club house.

**Restauration** : le petit déjeuner servi à partir de 7h, déjeuner buffet de 11h30 à 15h30.

**Chariots manuels** : à disposition au Club.

**Practice** ouvert à partir de 7h, ticket QR code à retirer au secrétariat (2€)

Nous vous souhaitons un très bon moment au Golf de Chantilly.



## FRENCH INTERNATIONAL U14 CHAMPIONSHIP – Alexis GODILLOT Challenge –

We are delighted to welcome you to the U14 French International "Alexis Godillot Challenge" from 3rd to 5th April 2025. To make your stay at Golf de Chantilly as enjoyable as possible, please find below some useful information.

**Dress Code:**

**Players:** Collared polo shirts are mandatory. Plain Bermuda shorts are permitted.

**Accompanying persons and coaches:**

**Ladies:** Collared polo shirts, plain Bermuda shorts permitted.

**Gentlemen:** Collared polo shirts and trousers required.

**Jeans, tracksuits, and cargo trousers are strictly prohibited.**

**Accompanying children (non-players):**

Minimum age: 3 years old.

Access to the course is permitted for children aged 10 and above.

**Children must remain under the responsibility of their parents at all times.**

**Mobile phones:** The use of mobile phones is prohibited in the clubhouse.

**Catering:**

- Breakfast served from 7:00 am.
- Buffet lunch available from 11:30 am to 3:30 pm.

**Trolleys:** Manual trolleys are available at the Club.

**Practice facilities:**

- Open from 7:00 am.
- QR code token available at reception (€2).

We hope you have a wonderful time at Golf de Chantilly